

## **UNGRD logra acuerdos para atender damnificados por las emergencias en Rosas, Cauca, y levantar bloqueo en la vía Panamericana**

- *Se ratificó la voluntad política del Gobierno Nacional de cumplirles a las comunidades del municipio.*
- *Se realizará un trabajo articulado con los distintos sectores del Gobierno para atender las necesidades de los damnificados por las emergencias que se han presentado en Rosas.*

**Rosas, 15 de abril de 2024 (@UNGRD).** Después de una intensa jornada de concertación liderada por el director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Carlos Carrillo Arenas, se han alcanzado acuerdos con los afectados por las emergencias en el municipio de Rosas, ubicado en el departamento del Cauca. Como resultado de estos acuerdos, se levantó el bloqueo en la vía Panamericana.

Como parte de las acciones concertadas con los damnificados, Carrillo Arenas trazó un plan con las comunidades y se creó una hoja de ruta para acelerar el cumplimiento de los compromisos de la entidad en temas de reasentamiento y proyectos productivos.

Durante el Puesto de Mando Unificado (PMU), liderado por la Alcaldía de Rosas, la UNGRD definió a través de mesas de concertación los acuerdos para dar solución a las dificultades que están afrontando las comunidades damnificadas por las emergencias que se han presentado en esta zona del país en 2019, 2023 y 2024.

En este escenario, el director general de la UNGRD, Carlos Carrillo Arenas, destacó que será mediante un trabajo interinstitucional y mancomunado del Gobierno Nacional que se logrará atender las necesidades de los habitantes del municipio de manera integral. “El presidente Gustavo Petro me pidió darles soluciones a las comunidades pronto y tenemos toda la disposición de cumplir lo que nos corresponde como Unidad Nacional”.

Además, el funcionario añadió que en esta nueva etapa de la UNGRD para cumplir lo pactado con las comunidades se fortalecerá el programa de reasentamiento con proyectos productivos para entregarles a los damnificados los terrenos ideales y se verificará, en un trabajo conjunto con los distintos sectores del Gobierno, las soluciones más adecuadas a las problemáticas que vive en la actualidad el municipio.

“Ya 15 meses después del evento de 2023, hoy tenemos una voz de aliento de parte del nuevo director de la UNGRD. Creemos en el Gobierno del Cambio y queremos ser reubicados para que todos volvamos a tener una nueva oportunidad en nuestras vidas”, sostuvo Zoraida Orozco, líder comunitaria de la vereda Chontaduro de Rosas.

Por otra parte, esta gestión del director de la UNGRD y su equipo con las comunidades del municipio caucano permitió levantar el paro en la vía Panamericana. “En aras del trabajo en equipo con la Alcaldía y la Gobernación demostramos que si les hablamos con la verdad a las comunidades podemos resolver este tipo de problemas. Le dimos forma a un cronograma que es muy factible de cumplir”, expresó el director general de la UNGRD.

Finalmente, el director de la entidad ratificó la voluntad política del Gobierno Nacional de cumplirles a los habitantes del municipio y anunció que realizará una revisión a fondo de la gestión de la administración anterior en los pagos de los predios que están pendientes por parte de la entidad con miras a garantizar una labor transparente en el uso de los recursos del Estado.